



Luxembourg, le 18 novembre 2019

Chère équipe du 100.7,
Chers membres du CA,

J'estime avoir rempli la mission pour laquelle j'ai été nommé et je vous informe donc que je vais mettre fin demain 19 novembre à mon mandat de président du Conseil d'administration de la radio 100,7.

Durant mon mandat, et avec l'aide de tous les membres du CA, nous avons, entre autres, régularisé un grand nombre de contrats de travail et endigué la vague de départs et de congés maladie longue durée. La création du poste de Responsable des Ressources Humaines, qui faisait cruellement défaut, y a largement contribué.

Nous avons également renégocié la convention qui nous lie à l'Etat. Le montant alloué à la radio 100,7 a été revu à la hausse et la durée de la convention a été élargie, ce qui garantit l'autonomie de la radio et continuera à nous rendre indépendant de revenus publicitaires.

Nous avons aussi mis à plat les budgets de fonctionnement et décidé du renouvellement complet de nos systèmes informatiques qui étaient en partie périmés.

La plus importante mission de ce CA a cependant été la recherche de notre nouveau directeur/directrice afin de remplacer le directeur démissionnaire.

Avec Marc Gerges nous avons trouvé la personne idéale, tant par sa connaissance des médias luxembourgeois que par ses qualités de manager. L'engagement de Marc a été la décision la plus importante et pertinente de ce CA et je suis confiant qu'il va continuer à développer notre radio et améliorer la cohésion dans le travail de l'équipe en place.

Maintenant, le temps est venu pour « faire de la radio », d'apprendre à mieux connaître nos auditeurs et de créer une grille de programme cohérente afin de refidéliser notre audience en augmentant la qualité de nos émissions tout en gardant notre indépendance !

C'est pourquoi, à mon avis, le conseil doit dorénavant être dirigé par une personne, ou un groupe de personnes, bénéficiant d'une expérience professionnelle du monde des médias. Je mets donc à disposition mon mandat de président afin de lancer cette discussion qui initialement était prévue pour début 2020.

Je suis reconnaissant pour les deux ans que j'ai pu passer parmi vous et vous en remercie de tout cœur.

Salutations amicales.

Laurent